

Finetwork patrocinador principal de la Real Sociedad

13/10/2021

La empresa del eldense **Pascual Pérez, Finetwork**, destina cada año millones de euros a impulsar y apoyar el deporte español. La empresa patrocina numerosos clubes y atletas, dejando clara su apuesta por el deporte español. Ahora acaba de hacerse público que será el patrocinador principal de la Real Sociedad, equipo que compite en Primera División.

La Real Sociedad y el operador de telecomunicaciones han llegado a un acuerdo para que Finetwork se convierta en el **nuevo patrocinador principal del club durante los dos próximos años**. El logo de la empresa eldense ya se puede ver en el pecho de los jugadores. **Esta unión se ha creado bajo el concepto #ConectadosconlaReal** con el objetivo de aunar la tecnología y la pasión en base a unos valores: los de

compartir una misma forma de ser y entender la vida y el deporte.

Este es un **patrocinio clave para el equipo guipuzcoano** que gracias a la quinta posición alcanzada en la pasada temporada liguera, la Real Sociedad se encuentra disputando la **UEFA Europa League**. Así el equipo lucirá la nueva camiseta oficial con Finetwork como patrocinador principal desde este mismo sábado en el partido en el Reale Arena ante el RCD Mallorca.

Finetwork y el deporte

La compañía de telecomunicaciones, del dueño del Club Deportivo Eldense, es patrocinadora de importantes deportistas del país como grandes estrellas de las

Selecciones masculina y femenina de fútbol y baloncesto y a numerosos deportistas de élite, como **Fernando Alonso, Saúl Craviotto, Sandra Sánchez y Pedro Acosta**, también es patrocinador del joven corredor de karting local, **Sandro Pérez**. Además, es Socio Patrocinador de las **Selecciones Masculina y Femenina de Baloncesto de España** y Operador Oficial de Telecomunicaciones y Socio Patrocinador de la **Selección Española de Fútbol (Masculina y Femenina)**, y tiene como embajadores a Joaquín Sánchez y Fernando Romay. Desde la temporada 2021-2022, Finetwork también es el patrocinador principal del **Real Betis Balompié**.

[View this post on Instagram](#)

Una publicación compartida de Valle de Elda (@valledeelda)